

## Interessiert mich die Bohne



Im Mittelpunkt der diesjährigen Fastenaktion steht die Bohne – und zwar jede einzelne. Für die Kleinbauernfamilien in Kolumbien ist sie eines der wichtigsten Nahrungsmittel. Hier bedeutet die Bohne Nahrung, Wachstum, Zukunft und ein würdevolles Leben auf dem Land. Unser kolumbianischer Projektpartner, die Landpastoral der Diözese Pasto, steht den Kleinbauernfamilien

mit Rat und Tat zur

Seite. Gemeinsam verbessern sie die Ernährung, stärken die wirtschaftliche Existenzgrundlage und die Gemeinschaft der Familien.

Stellen Sie sich in Ihren Pfarreien und Gemeinden mit uns an die Seite der Kleinbäuerinnen und Kleinbauern in Kolumbien und lassen Sie uns gemeinsam dankbar sein für jede einzelne Bohne.

**Spendenkonto IBAN DE75 3706 0193 0000 1010 10**  
**[www.fastenkollekte.de](http://www.fastenkollekte.de)**

Am Misereor-Sonntag (17. März 2024) werden die Sonntagsmessen von St. Ludgerus und St. Suitbertus zusammengelegt und als gemeinsame Familienmesse in St. Suitbertus um 11.15 Uhr gefeiert.

Im Anschluss an die Messe haben Sie die Gelegenheit, an einem Fastenessen im Pfarrzentrum St. Suitbertus teilzunehmen. Darüber hinaus gibt es von den verschiedenen Gruppierungen der Gemeinde Spiel- und Bastelangebote für die Kinder.

Im letzten Jahr haben wir eine ähnliche Misereor-Aktion durchgeführt und es war uns nicht möglich, die Anzahl der Teilnehmer einzuschätzen. Deshalb legen wir in den Wochen vorher eine „Strichliste“ aus, in der Sie für jede Person in Ihrer Familie, die am Fastenessen teilnehmen wird, einen Strich in der Liste machen. Bitte einigen Sie sich, welches Familienmitglied die Striche macht. Wir laden auch die Gemeindemitglieder, die sich spontan zum Fastenessen entschließen (die sich vorher nicht angemeldet haben), herzlich zur Teilnahme ein.